



Foto: © Raimund Appel

O.UNIV.PROF.DIPL.-ING.DR.TECHN.DR.-ING.H.C. SABINE SEIDLER

Präsidentin der Österreichischen Universitätenkonferenz und Rektorin TU Wien

400 Jahre Universität Salzburg – das bedeutet nicht nur eine lange, sondern auch bewegte Geschichte. Und so wie es ihr nach der Neugründung im Jahr 1962 gelungen ist, aus einer einstigen Benediktineruniversität eine moderne Hochschule mit hervorragendem Ruf und bester internationaler Vernetzung zu etablieren, so erfolgreich ist sie bis heute darin, sich im Spannungsfeld zwischen Tradition und Innovation immer wieder neu zu erfinden. Mit rund 20.000 Studierenden und Mitarbeiter*innen prägt die Paris Lodron Universität nicht nur die Stadt Salzburg und die gesamte Region nachhaltig, sondern bereichert auch die Wissenschaftslandschaft Österreich insgesamt. Hinter diesem Erfolg stehen viele engagierte Personen, die die Universität leiten, an ihr arbeiten oder an ihr studieren. Dazu gratuliert die uniko sehr herzlich und wünscht alles Gute für die Zukunft!